

Deutsche Initiative sucht Anschluss

Die deutsche Initiative für nachhaltige Lieferketten in der Automobilindustrie mit dem Namen „Responsible Supply Chain Initiative (RSCI)“ profitiert ab sofort von der Expertise der Responsible Business Alliance (RBA). Die Non-Profit-Organisation RBA ist die weltweit größte Industriekoalition, die sich der sozialen Verantwortung von Unternehmen in globalen Lieferketten verschrieben hat.

Die RSCI wurde im Oktober 2021 vom VDA mit 14 weiteren Gründungsmitgliedern, darunter sowohl Automobilhersteller wie Volkswagen, Mercedes, BMW und Ford, als auch Zulieferer wie Brose, Kirchhoff, Bosch und Schaeffler ins Leben gerufen und umfasst mittlerweile 18 Mitgliedsunternehmen. Im Fokus der Vereinsarbeit steht die Überprüfung und Weiterentwicklung der Nachhaltigkeit von Unternehmen in ihren Lieferketten mittels Vor-Ort-Assessments und entsprechender Nachverfolgung. (aum)

Bilder zum Artikel



Verband der Automobilindustrie.

Foto: Autoren-Union Mobilität/VDA



Foto: